

定例記者会見（令和5年10月30日（月）12：00）会見場所：市政記者クラブ

## 1. イワシ鯨生肉フェアの開催について

（農林水産振興部 水産振興課）

本日の定例記者会見は、農林水産振興部から1件となります。

11月7日から12日にかけて、イワシ鯨<sup>なまにく</sup>生肉フェアが開催されます。このフェアは、本市が事務局の下関市鯨肉消費拡大推進協議会が主催となり、市内の飲食店や旅館ホテルなどの協力で開催されるもので、11月7日の未明に下関漁港市場へ上場されたイワシ鯨生肉を集中的に提供いたします。

フェアに参加する店舗には、生肉を提供することが分かる<sup>のぼり</sup>幟を店先に掲げます。

なお、このイワシ鯨生肉は、全国でも本市でのみ上場されるもので、ニタリ鯨に比べ、あっさり<sup>さわ</sup>爽やかな味が特徴の大変美味しい鯨です。また、イワシ鯨生肉は、その年の操業で一番最後に捕獲されたものを冷凍せずに下関に持って帰ってくるため、食べられるのは、捕鯨母船が帰ってくるこの時期だけとなっています。

さらに、今回のイワシ鯨は、今年で引退する捕鯨母船「日新丸」が最後に捕獲した鯨となり、本市としても大変感慨深いものとなっています。

皆様も是非、この機会に、美味しいイワシ鯨の生肉を味わっていただければと思います。

本日の記者会見は、以上です。